

Gemeinde Rümmingen

Die Bürgermeisterin



#Zusammen gegen Corona

**Eindringlicher Appell der Bürgermeisterin an die Bürgerinnen und Bürger
„Lassen Sie uns diese Krise weiterhin gemeinsam durchstehen.“**

Einhalten der Corona-Regeln

17. November 2020

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Corona-Pandemie hat uns in diesem Jahr bereits mit harten Einschnitten ins persönliche wie wirtschaftliche Leben sehr viel abverlangt. Mit Ihrem Mitwirken ist es jedoch gelungen, die Ausbreitung des Coronavirus in den Sommermonaten zurückzudrängen. Wie befürchtet sind die Infektionszahlen mit der kühleren Jahreszeit wieder sehr stark angestiegen, insbesondere auch in unserem Landkreis, wo die 7-Tage-Inzidenz inzwischen bei über 200/100.000 Einwohnern (Stand 16.11.2020) liegt und damit aktuell leider den höchsten Wert in Baden-Württemberg und bundesweit erreicht hat.

Ich appelliere deshalb eindringlich an Sie, bitte halten Sie konsequent die beschlossenen Handlungsweisen bzw. Maßnahmen der Landesregierung und des Landkreises Lörrach ein. Um eine weitere exponentielle Verbreitung des Corona-Virus SARS-CoV-2 zu verhindern, hat die **Landesregierung** bereits mit Wirkung vom **02. November 2020** erneut **weitreichende Einschränkungen des öffentlichen und privaten Lebens** verordnet. Auch der **Landkreis Lörrach** hat eine **Allgemeinverfügung** erlassen, **die ebenso für unsere Gemeinde gilt**. Sie finden die Verordnungen, Allgemeinverfügungen oder sonst wichtige Infos, etwa Hotlines des Gesundheitsamtes oder Wirtschaftshilfen, auf unserer Homepage bzw. über die dort eingestellten Verlinkungen.

Bitte handeln Sie weiterhin so verantwortungsbewusst und rücksichtsvoll! Reduzieren Sie Ihre privaten Kontakte in den kommenden Wochen auf das unbedingt Erforderliche. Verzichten Sie auf private Feiern und beschränken Sie private Zusammenkünfte mit Freunden und Bekannten auf einen weiteren festen Haushalt. Halten Sie die Abstandsgebote und Hygieneregeln ein. Tragen Sie in der Öffentlichkeit, insbesondere beim Einkaufen und in Bussen und Bahnen, wo der Abstand von 1,50 m praktisch nicht eingehalten werden kann, die sog. nichtmedizinische Alltagsmaske. Leisten Sie bitte Nachbarschaftshilfe, etwa durch Einkäufe für Ältere und Risikogruppen. Sie leisten damit einen wichtigen Beitrag zum Infektionsschutz in unserer Gemeinde und auch im Landkreis Lörrach.

Lassen Sie uns diese Krise weiterhin gemeinsam durchstehen. Ich danke Ihnen sehr für Ihr solidarisches, verantwortungsvolles Handeln!

Sie haben Fragen? Unser Rathausteam hilft Ihnen gern weiter. Sie erreichen uns unter der Telefonnummer 07621 – 32 19 (Frau Schall) oder 07621 – 42 43 63 (Frau Kielholz), auch der Gemeindeverwaltungsverband Vorderes Kandertal steht Ihnen für Fragen zu den Servicezeiten (Montag bis Freitag 08.00 Uhr bis 12.00 Uhr, Dienstag 14.00 Uhr bis 16.00 Uhr und Donnerstag 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr) **telefonisch unter 07621/6608-0** oder **per Email unter corona@gvv-binzen.de** (auch außerhalb der Servicezeiten) gern zur Verfügung.

Achten Sie auf sich und bleiben Sie gesund!

Mit herzlichen Grüßen

Daniela Meier
Bürgermeisterin